



Medienmitteilung

Goldene Stallplakette für Walter Gegenschatz

St.Gallen, 21. April 2024 – Im Rahmen der 39. OFFA-Pferdemesse wurde Walter Gegenschatz mit der Goldenen OFFA-Stallplakette geehrt. Als einer der führenden Pat-Parelli-Instruktoren in Europa und Leiter eines pferdegerechten Ausbildungszentrums in Wald (AR) leistet der Appenzeller seit Jahren einen herausragenden Beitrag zur Pferdeausbildung, der weit über die Ostschweiz hinausreicht.

«Wir hatten heute die Ehre mit Walter Gegenschatz einen Mann zu würdigen, der sein Leben dem Wohl der Pferde verschrieben hat und dessen Leidenschaft und Hingabe eine Inspiration für uns alle ist», freut sich Estela-Maria Hummel, Präsidentin der OFFA-Pferdemesse. Auf einem Bauernhof aufgewachsen ist Walter Gegenschatz' Liebe zu Pferden schon in seiner Kindheit verwurzelt. Damals erfüllte sich für den gebürtigen Appenzeller mit dem ersten eigenen Pony ein grosser Traum, was den Anfang einer lebenslangen Leidenschaft für Pferde kennzeichnete.

1997 hat der gelernte Landwirt in Amerika an der Seite des bekannten Pferdetrainers Pat Pirelli eine Technik erlernt, mit welcher er sich viel Verständnis für die Natur und Psychologie der Pferde aneignete. «Die Erfahrung, in den weiten Ebenen von New Mexiko majestätische Mustangs einzufangen und sie an Mensch und Sattel zu gewöhnen, legte den Grundstein für Walter Gegenschatz' bemerkenswerte Karriere im Bereich Pferdetraining und -ausbildung», führt Estela-Maria Hummel aus.

Gemeinsam mit seiner Frau leitet er heute einen eigenen Hof in Wald (AR), der zu einem pferdegerechten Ausbildungszentrum ausgebaut wurde. Dort werden nicht nur Jungpferde für Freizeit und Sport ausgebildet, sondern auch Problempferde erhalten eine zweite Chance. Walter Gegenschatz gehört heute zu Pat Parelli's Top-Instruktoren in Europa. Er ist lizenziertes 6-Sterne Master Instruktor und Senior Horse Development Specialist. Mit der Goldenen OFFA-Stallplakette würdigen die Verantwortlichen der OFFA-Pferdemesse Walter Gegenschatz' unermüdlige Hingabe und sein grosses Einfühlungsvermögen bei seiner Arbeit.

Goldene OFFA-Stallplakette

Die Goldene OFFA-Stallplakette wird jeweils am letzten Tag der OFFA-Pferdemesse vergeben, welche im Rahmen der Frühlingsmesse stattfindet. Mit der Auszeichnung werden Persönlichkeiten für besondere Verdienste zum Wohl der Pferde oder im Bereich Pferdesport geehrt. Erstmals wurde die Goldene Stallplakette 1986 an den Direktor des Schweizer Nationalzirkus Knie und Begründer der Freiheitsdressur Fredy Knie senior vergeben.

[Bildmaterial](#) (Bildnachweis: Michael Huwiler)

Weitere Informationen

Olma Messen St.Gallen AG
Communication Managerin
Sandra Thalman
Tel. 071 242 02 33

medien@olma-messen.ch / www.offa.ch